

Projekt Bike-Pool - eine Initiative des KM Baden-Württemberg

Ziel

Einsatz des Fahrrads als umweltfreundliches und gesundheitsförderndes alltägliches Fortbewegungsmittel

Einsatz des Fahrrads als Sportgerät in Schule und Verein

Problem

Fehlendes Fahrradmaterial bei Schule und Schülern

Lösung

Anlage eines Bike-Pools: Schule kooperiert mit Radsportfachhändler, der die Schule mit Rädern versorgt.



Schule

Verein







Partnerschaftliche Umsetzung von Radsportlicher Aktivitäten wie z.B. Radsport AGs, Radtouren, Sporttagen, Radsportwettbewerben

Unterstützung durch den Radsportfachhandel